



DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES RHEINLAND-PFALZ

8. Februar 2007

Herrn  
Andreas Scherer  
CoLab gGmbH i.G.  
Ludwigstraße 4  
67346 Speyer

Sehr geehrter Herr Scherer,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 7. Dezember 2006, in dem Sie auf Ihre Integrationsarbeit jugendlicher Migranten, bevorzugt aus dem russischsprachigen Raum, in die deutsche Gesellschaft sowie Ihren Projektantrag an das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge hinweisen.

Immer mehr Menschen weltweit verlassen ihr Heimatland, um ihren Lebensmittelpunkt an einen anderen Ort, unter anderem auch nach Rheinland-Pfalz, zu verlegen. Sie sind dort mit vielfältigen Integrationsproblemen konfrontiert. Gerade Jugendliche, die es wegen fehlender Schulkenntnisse und Sprachschwierigkeiten besonders schwer haben, bedürfen der besonderen Aufmerksamkeit. Eine reibungslose Integration stärkt die Persönlichkeit der Jugendlichen und macht sie so zu Leistungsträgern unserer Gesellschaft.

Ich begrüße ausdrücklich Ihren Einsatz für diese Jugendlichen, die durch Schulungen und qualifizierende Praktika wichtige persönliche und soziale Kompetenzen erlernen können, die für einen erfolgreichen Einstieg in das zukünftige Berufsleben notwendig sind.

Die von Ihnen angebotenen Netzwerke sowie das bürgerschaftliche Engagement, welches Sie und Ihre Kolleginnen und Kollegen durch Ihre Arbeit

leisten, helfen den betroffenen Jugendlichen, in ihrem neuen Heimatland Anschluss und Bindung zu finden. Dafür danke ich allen Beteiligten und wünsche, dass Sie Ihre Arbeit erfolgreich fortsetzen können.

Mit freundlichen Grüßen

ICS

L. J. J. J.